



Muñoz enseña teatro en colegios como Inmaculada.

Una carrera dedicada al teatro escolar

Siendo el octavo título estrenado por la agrupación teatral desde 2016 ("Piratas del sur" fuella primera en 2017), después del estreno de "La ranita y la serpiente" este fin de semana, la idea es concretar algunas temporadas en salas de Concepción. "Pero principalmente, estaremos en escuelas y colegios de la región. Nos esperan en Yumbel en el mes de noviembre", adelantó Muñoz, considerando que siempre el punto de vista está puesto en hablar de educación emocional y convivencia escolar. En ese sentido, y pensando en las infancias, el director destacó que actualmente son varias las compañías que están

explorando el teatro infantil. "Esto es algo que es muy beneficioso para el mundo de niños y niñas. Que vean teatro siempre contribuye al desarrollo de la imaginación y es parte de la educación cultural de las nuevas generaciones", resume quien en toda su carrera ha estado ligado al teatro escolar en diferentes niveles. Suma a ello los 28 años que estuvo ligado al área teatral en la U. Católica de la Santísima Concepción, desde 1995, con un recordado primer estreno de la obra "El principito" de Saint-Exupéry, en esos años -destaca- en el "tradicional Aula Magna" de la casa de estudios superiores.